
Relação da Ordem do Dia – Sessão Ordinária de 09.01.2024. 

 

Requerimento nº 001/24, do Ver. Luciano Maria, propondo que 

seja realizado Sessão Solene em homenagem aos “Guris do Agro”, 

pela realização da 2ª edição do evento no Município de 

Taquari. – Em discussão. – Em votação. 

 

 

Requerimento nº 002/24, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 

seja oficiado ao Executivo solicitando informações de qual é 

a previsão do término do projeto de motilidade urbana. – Em 

discussão. – Em votação. 

 

 

Requerimento nº 003/24, do Ver. Vanius Nogueira, propondo que 

seja oficiado ao Executivo solicitando informações do porquê 

da troca da carga horária dos vigias de 172 para 200 horas 

mensais. – Em discussão. – Em votação. 

 

 

Requerimento nº 004/24, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 

seja oficiado à RGE solicitando a troca do poste na Av. 

Lautert Filho, quase em frente à residência nº 630, em virtude 

de um acidente de carro que ocasionou a destruição da base do 

poste (foto anexa). – Em discussão. – Em votação. 

RETIRADO PELO AUTOR 

 

 

Requerimento nº 005/24, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 

seja oficiado à CORSAN, solicitando a averiguação de um 

possível vazamento que está ocorrente em frente à Escola Ana 

Job, no bairro Coqueiros (foto anexa). – Em discussão. – Em 

votação.  

 

 

Requerimento nº 006/24, do Ver. Vanius Nogueira, propondo 

seja oficiado ao DAER solicitando que seja realizada a pintura 

dos acostamentos da Rodovia Aleixo Rocha da Silva. – Em 

discussão. – Em votação. 

 

 

 



Requerimento nº 007/24, do Ver. Felipe dos Reis, propondo 

seja oficiado ao DAER, solicitando informações de qual é a 

previsão do início das obras de recuperação da Rodovia Aleixo 

Rocha da Silva. – Em discussão. – Em votação. 

 

 

Requerimento nº 008/24, do Ver. Felipe dos Reis, propondo 

seja formada comissão com a finalidade de participar do curso 

“Abertura do exercício 2024 – treinamento técnico avançado 

das providências iniciais e orientações a Vereadores e equipe 

de assessoria. Vedações do ano eleitoral; conferência de 

documentos; arquivo; análise do orçamento municipal; 

duodécimo; compras de pequeno valor; atribuições e 

responsabilidades da nova Mesa Diretora; contratação de 

estagiários; técnicas para o desenvolvimento e a capacidade 

de liderança e demais orientações aos novos gestores e 

assessores, promovido pelo INLEGIS, no período de 16 a 19 de 

janeiro do corrente, em Porto Alegre-RS. – Em discussão. – Em 

votação. 

 

 

Requerimento nº 009/24, do Ver. Leandro da Rosa, propondo que 

seja oficiado à Aegea solicitando informações de qual será o 

valor que a empresa investirá no Município no ano de 2024. – 

Em discussão. – Em votação. 

 

 

Requerimento nº 010/24, do Ver. Leandro da Rosa, propondo 

seja oficiado à FEPAM solicitando informações de quais são as 

áreas destinadas à construção de loteamentos no Município que 

estão sob a análise da Fundação. – Em discussão. – Em votação. 

 

 

Requerimento nº 011/24, do Ver. Leandro da Rosa, propondo 

seja formada comissão com a finalidade de participar do “Curso 

Técnico especial para novas Mesas Diretoras”, promovido pela 

UVERGS, a realizar-se no período de 23 a 26 de janeiro, em 

Porto Alegre-RS. – Em discussão. – Em votação. 

 

 

 



Requerimento nº 012/24, do Ver. Leandro da Rosa, propondo seja 
formada comissão com a finalidade de participar do evento 

“Assembleia de Verão”, promovido pela FAMURS, no período de 

27 a 29 de fevereiro, na cidade de Xangri-Lá/RS. – Em 

discussão. – Em votação. 

 

 

Requerimento nº 013/24, do Ver. Leandro da Rosa, propondo seja 
oficiado ao Governador do Estado solicitando o envio de quais 

empresas tinham benefícios fiscais, quanto estas recebiam e 

quais as empresas do Município serão atingidas. – Em 

discussão. – Em votação. 

 

 

Requerimento nº 014/24, do Ver. Felipe dos Reis, propondo 

seja formada comissão com a finalidade de participar do “25º 

Grande Encontro Nacional de Legislativos”, promovido pelo 

INLEGIS, a realizar-se no período de 05 a 09 de fevereiro do 

corrente, em Porto Alegre-RS. – Em discussão. – Em votação. 

 

 

Requerimento nº 015/24, do Ver. Leandro da Rosa, propondo 

seja formada comissão com a finalidade de ir à Brasília 

angariar recursos ao Município. – Em discussão. – Em votação. 

 

 

Projeto de lei nº 5.810/23, do Ver. Aldo Gregory, que “Fica 

denominado de “Vó Lori (Louracy dos Santos Bizarro)”, o prédio 

da Casa do Artesão, situado na esquina das ruas Osvaldo Aranha 

com a Cônego Cordeiro”. – Em discussão. – Em votação. 

 

 


